

Ontinyent abre el plazo para alquileres a bajo precio para los estudiantes - Las Provincias - 28/01/2016

# Ontinyent abre el plazo para alquileres a bajo precio para los estudiantes

Esta iniciativa permitirá rejuvenecer el barrio en un inmueble situado en la calle Trinidad que ha sido reformado por el Ayuntamiento

## REDACCIÓN

**ALZIRA.** El Ayuntamiento de Ontinyent abrirá el próximo lunes el plazo de solicitudes para los alquileres a bajo precio para estudiantes en la Casa de la Vila, un inmueble municipal de la calle Trinidad, reformada por el Ayuntamiento con los planes de empleo. Estudiantes universitarios del Campus de Ontinyent, estudiantes de FP y becarios y ayudantes universitarios podrán así optar a una de las nueve habitaciones y estudios de este edificio completamente reformado, a precios que rondarán los 50 euros por dormitorio.

El alcalde de Ontinyent, Jorge Rodríguez, mostró ayer el edificio al vicerrector de la Universidad de Valencia, Jorge Hermosilla, en una visita a la que también acudía el coordinador de Política para las Personas, Jaime Peris, y en la que se hablaba de las diversas opciones que se barajan para favorecer que el edificio esté también ocupado durante las vacaciones de verano.

Jorge Rodríguez incidió en que con esta iniciativa, «el Gobierno de Ontinyent cumple con un triple objetivo, al hacer un nuevo paso para seguir creciendo como ciudad universitaria; se apoya a los estudiantes con menor capacidad económica para que puedan acceder a estos alquileres en precios por debajo de los de mercado; y se atiende la petición de los vecinos del barrio de dar este uso en el edificio para dinamizar y rejuvenecer la zona. Además de rehabilitarla, La Vila se revitalizará», manifestó.



Visita al espacio realizada en la tarde de ayer. :: LP

La optimización de los más de 300 metros cuadrados de superficie del edificio repartido en planta baja y tres alturas han permitido habilitar un total de nueve habitaciones y estudios, cuatro salones-comedor equipados con cocina office y cuatro cuartos de baño, además de una lavandería y una terraza. Además, se cuenta con un completo juego de mobiliario y electrodomésticos tales como televisores, lavadoras, vitrocerámica, hornos eléctricos y microondas o neveras.

El acceso al alquiler se regula mediante una ordenanza aprobada en el pleno, en la que se establece en-

tre otras cosas que los adjudicatarios deberán tener entre 16 y 35 años, no disponer de ninguna vivienda o estar un mínimo de un año empadronados fuera de Ontinyent, además de establecerse que tendrán prioridad quienes disponen de un menor nivel de renta. Los precios estarán siempre un mínimo de un 25% por debajo de los de mercado, por lo que se estima que el alquiler rondará los 50 euros por dormitorio, y el plazo para presentar la solicitud en el Ayuntamiento será de 15 días.

Para aprovechar el edificio durante todo el año, el Ayuntamiento y

la Universidad de Valencia están analizando varias opciones, entre las que se encuentra la utilización durante los meses de verano de estas instalaciones por parte de estudiantes de Erasmus o de investigadores universitarios que estudian aspectos relacionados con la comarca. Jorge Hermosilla destacó que el edificio «está lleno de posibilidades para vincular con acciones académicas» y calificaba de «gran acierto» la dotación a la ciudad y el barrio de La Vila de una infraestructura de estas características que puede cumplir todas estas características a un tiempo.